

17. Moëlan-sur-Mer

Course d'orientation. La médaille de bronze à Lucile Anglade



Lucile Anglade est qualifiée pour le championnat de France en novembre.

La jeune Moëlanaise Lucile Anglade a disputé, dimanche, à Saint-Aubin-du-Cormier (Ille-et-Vilaine), le championnat de Bretagne de sprint de course d'orientation. Elle a réussi une bonne performance en prenant la médaille de bronze dans la catégorie des jeunes féminines. Lucile Anglade a eu à déjouer les pièges d'un parcours

composé d'une partie boisée très rocheuse. Quelques balises à retrouver étaient situées dans les ruines du château avant d'arriver dans le centre bourg.

Lucile Anglade, âgée de 16 ans, a obtenu sa qualification pour le championnat de France, qui se déroulera les 9 et 10 novembre, du côté de Nérac (Lot-et-Garonne).